緑の風

PJR東労組 **NEW**



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union

2023年1月21日 No.93

本格的に23種間。

経団連、賃金の引上げは「企業の社会的責務」

経団連は1月17日、春闘に臨む経 営側の指針となる「2023年版経労 委報告」を公表。

「物価動向」を特に重視 し、賃上げのモメンタム の維持・強化を呼びかけ。

JR東日本、賃上げ「慎重」

深澤社長は1月5日、経済三団体の新年祝賀会に出席。マスコミから賃上げの考えを 聞かれ、回答した11社の

中で唯一「慎重」と回答。 他の10社は「賃上げします」又は「前向き」と回答する中、JR東日本の消極的な姿勢が鮮明に。



「物価」は上昇、「実質賃金」は減少

厚労省は、物価の影響を反映した「実質賃金」 (2022年11月分)について、前年同期比3.8% 減と発表。一方で物価上昇は前年同期比3.7% 増と、40年11カ月ぶりの高水準に。特に生鮮食 品は前年同期比6.8%増、電力料金は4月から 平均30%程度値上げとみられ、私たちの生活は より一層厳しさを増すばかり。



物価は上昇し続け我慢の限界! JR東労組に結集して賃上げを求めよう!